



**ACTA NUMERO 60 DEL CLAUSTRO DE MAESTROS
DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA Y NUTRIOLOGÍA
DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA
ADMINISTRACION 2016-2022**



En la Ciudad de Chihuahua, Chih. Siendo las catorce horas con veinte minutos del jueves 23 día jueves 23 de febrero de dos mil diecisiete en las instalaciones que ocupa el área de Laboratorios del Estado Nutricio de esta Unidad Académica, se da inicio al **CLAUSTRO DE MAESTROS DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA Y NUTRIOLOGIA.**

Bajo la siguiente orden del día:

1. Lista de asistencia
2. Lectura de las actas 58 y 59 de los claustros del 2016
3. Aprobación de las actas
4. Elección de Consejeros Universitarios y Técnicos docentes, para el periodo comprendido de Febrero 2017 – Febrero 2018.
5. Asuntos Generales

Se inicia la sesión en la cual el Dr. Martin Eduardo Sias Casas, Director de la Facultad de Enfermería y Nutriología agradece a todos los presentes su asistencia dándoles la más cordial bienvenida.

Se solicita a la **Secretaria Administrativa M.C. PAOLA MARÍA NÚÑEZ MENDEZ**, realice la lista de asistencia de acuerdo al registro proporcionado por el Departamento de Recursos Humanos de la Universidad Autónoma de Chihuahua incluyendo 109 docentes, de un total de 176 con una asistencia del 62% lo que indica quórum legal, para dar inicio a la sesión.

Se da lectura en primer lugar al acta 58 correspondiente al claustro de Maestros del veinticuatro de febrero de 2016, siguiendo con el acta 59 del día dieciocho de agosto de 2016. Una vez concluida las lecturas se les solicita a los docentes, se sirvan de manifestar de común acuerdo su aprobación de las actas anteriores, la cual es aprobada con la salvedad de corrección de la fecha de la orden del día del acta 58 que en redacción fue 2015 y debe decir 2016 haciendo referencia al error de dedo la docente MSN. Elsa Hinojos Seañez.

A continuación se da inicio a la elección de Consejeros Técnicos y Universitarios, para lo cual la Secretaria Académica Dra. Lorena Realivazquez Pérez da lectura a los requisitos para poder ser Consejero Técnico y Universitarios, con base en los Artículos 11, 29 y 59 de la Ley Orgánica, Reglamento de los Consejos Universitarios y Técnicos del Capitulo Primero del Consejo Universitarios y su Elección, así como del Capitulo cuarto del Consejo Técnico y su Elección de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

A continuación, se nombran con a dos escrutadores por parte del Dr. Eduardo Sias Casas así como también son escuchadas las propuesta para dicho cargo de escrutador durante todo el proceso de Elección de Consejeros Universitarios y Técnicos. La maestra Bertha Medel propone al maestro Joel Talavera como escrutador, sin embargo el no acepta su participación, la maestra Elsa Hinojos propone al maestro Jesús Moisés Yáñez J. y al maestro Gabriel Santiesteban, para lo cual el maestro Jesús Moisés Yáñez J. acepta participar y el maestro Gabriel no. El Dr. Sias le pide al maestro Arnoldo participe y apoye en el proceso el cual acepta.

Una vez elegidos los escrutadores, la secretaria académica nombra la lista de los docentes que cumplen con los requisitos para ser Consejeros Técnicos y Universitarios, para lo cual el Dr. Martin Eduardo Sias Casas hace la invitación para designas la **elección de Consejeros Universitarios**. La maestra Rosa María Sánchez Vera propone al Dr. Joel Talavera Sánchez el cual declina por motivos de salud. La Dra. Angélica María Armendáriz Ortega propone a la maestra Bertha Medel Pérez, la cual acepta participar. La maestra Juana de León Palma propone a la Dra. Norma Pizarro, quien acepta su participación. El Maestro Feliciano Rosas Ortega propone a la Dra. Guadalupe González de la O, quien también acepta la participación.

Inicia las votaciones para **Consejeros Universitarios** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

Norma Pizarro con 63 votos (Titular)

MSN. Bertha Medel Pérez con 18 votos (Suplente)

Dra. Guadalupe Gonzales del a O con 18 votos

Abstenciones 6 votos

Nulos 4

- **Al respecto el artículo 8° del Reglamento de los Consejeros Universitarios y Técnicos de la Universidad Autónoma de Chihuahua menciona que “En caso de empate resolverá el Director(a) con su voto de calidad”, por lo antes mencionado el Dr. Martín Eduardo Sias Casas otorga su voto de calidad para desempatar a las candidatas. Quedando la MSN. Bertha Medel con 19 votos para suplente**

A continuación las propuestas de docentes para **Consejeros Técnicos por el programa de Lic. En Nutrición**. Para lo cual la maestra Elsa Hinojos propone a la maestra Oliva Ramírez Fraire, quien declina por motivos del trabajo que genera el refrendo ante Conacyt de la Maestría de Salud en el Trabajo. La maestra Olga Lujan propone a la maestra Ana María Zendejas y acepta. La maestra Elsa Hinojos propone al Dr. Gabriel Barrio, quien declina, al mismo tiempo nuevamente la maestra Elsa Hinojos propone al Maestro Juan Manuel Barroso González, quien acepta y finalmente la maestra Norma Pizarro propone a la maestra Eglantina Ángeles, quien acepta participar.

Inicia las votaciones **Consejeros Técnicos por el programa de Lic. En Nutrición** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

MA. Juan Manuel Barroso González 55 votos (Titular)

Ana María Zendejas con 23 votos (Suplente)

Eglantina Ángeles García con 19 votos

A continuación inicia los candidatos para **Consejeros Técnicos por el programa de Lic. En Enfermería**: Para lo cual la maestra Griselda Moreno propone a la maestra Eliazar González la cual no se encuentra presente durante el claustro. La maestra Olivia propone a la maestra Clarisa Luna Ferrales, quien acepta participar. La maestra Eglantina Ángeles propone a la Dra. Guadalupe González de la O, quien acepta su participación y finalmente la maestra Claudia Yaneth propone a la Dra. Angélica María Armendáriz Ortega, quien acepta participar.

Inicia las votaciones para **Consejeros Técnicos por el programa de Lic. En Enfermería** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

MSN. Clarisa Luna Ferrales con 60 votos (Titular)

Dra. Angélica María Armendáriz Ortega con 23 votos (Suplente)

Dra. Guadalupe Gonzales del a O con 11 votos

Abstenciones 6 votos

A continuación inicia los candidatos para **Consejeros Técnicos por el programa de Posgrado**: la maestra Elsa Hinojos propone al Dr. Salvador Ojeda, sin embargo no está presente en el Claustro, la maestra nuevamente propone a la Dra. Dora Lidia Sigala, quien acepta. La Dra. Angélica María Armendáriz propone a la Dra. María de Jesús Carrasco y se explica al pleno que ella no puede participar pues en este periodo anterior fungió como Consejera Técnica, por lo cual la Dra. Angélica María Armendáriz propone al Dr. Joel Talavera, quien acepta. La maestra Claudia Yaneth propone al Dr. Gabriel Barrio, quien declina.

Inicia las votaciones para **Consejeros Técnicos por el programa de Posgrado** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

Dra. Dora Lidia Sigala Tejada con 67 votos (Titular)

Dr. Joel Talavera Sánchez con 17 votos (Suplente)

Abstenciones 9 votos

A continuación inicia los candidatos para **Consejeros Técnicos por el programa de Enfermería General con Bachillerato**: la Dra. Norma Pizarro propone que por mayoría sea el Dr. Gabriel Barrio Echavarría, sin embargo la maestra Eglantina Ángeles García

menciona que lo correcto es que sea por votación, por lo que se procede a las votaciones, incluyendo a la maestra Oliva Ramírez Fraire como ultima candidata a ser elegida.

Inicia las votaciones para **Consejeros Técnicos por el programa por el programa de Enfermería General con Bachillerato** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

Dr. Gabriel Barrio Echavarría con 69 votos (Titular)

Oliva Ramírez Fraire con 12 votos (Suplente)

Abstenciones 7 votos

Una vez realizado todo el proceso de elección de Consejeros Técnicos y Universitarios de la Facultad de Enfermería y Nutriología el **Dr. Martín Eduardo Sias Casas** felicita y agradece a todos los docentes por tener tan honrosa misión este año como consejeros.

Pasamos a los **Asuntos Generales** y el **Dr. Martín Eduardo Sias Casas**, informa a los docentes sobre los próximos procesos de acreditación para los programas de Licenciatura en Enfermería y Nutrición, así como la próxima visita de CIEES para ambos programas.

También hace referencia a la certificación que los docentes harán ante el Consejo Mexicano de Certificación en Enfermería COMCE.

Se comenta de la próxima Semana Científica, Cultural y Deportiva, haciendo una extensiva invitación para que todos los docentes apoyen y participen de las actividades.

La maestra Elsa Hinojos pide a los docentes su colaboración para realizar la lista de libros que utilizan en cada una de las asignaturas con la intención de colaborar por medio de OPS/PALTEX. Igualmente pide se verifique con la biblioteca de la DES Salud los requisitos para la donación de libros como requisito para la titulación, afín de que les sean aceptados a los pasantes libros de OPS.

Sin otro asunto más que tratar concluye la sesión de Claustro de maestros siendo las dieciséis horas con cincuenta y un minutos del día veintitrés de febrero de dos mil diecisiete.

“POR LA SALUD INTEGRAL DEL HOMBRE”